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Scientific publisher : INRAE - Institut national de recherche pour l'agriculture, l'alimentation et l'environnement (France)Commercial publisher : Journal's website : https://productions-animales.org/aboutInformation for authors : https://productions-animales.org/about/submissions?authorPrésentation de la revueOriginal language : 
La revue INRAE Productions Animales publie en accès libre sans frais de publication, des articles de synthèse permettant la mise à jour des connaissances pour toutes les espèces d’intérêt zootechnique (herbivores, monogastriques et poissons) dans les domaines de la nutrition et l'alimentation, la physiologie, la pathologie, la génétique, les techniques et les systèmes d'élevage, la qualité des produits, la sécurité alimentaire, l'économie des productions… avec comme objectif de mieux faire connaître les travaux conduits par l’INRAE ou en collaboration avec d’autres organismes. Sur invitation ou après accord préalable de la rédaction, la revue peut publier des articles émanant d’autres organismes de recherche français ou étrangers.Les articles sont des articles dits « de synthèse ». Il peut s’agir de synthèses bibliographiques portant sur un thème donné (« faire l’état de l’art » d’une question au regard de travaux publiés par ailleurs). Il peut s’agir aussi d’articles synthétisant sur une problématique donnée, des résultats obtenus par des expérimentations, des enquêtes ou des travaux de modélisation qui doivent pour l’essentiel être publiés par ailleurs, ou encore de résultats obtenus par l’utilisation de bases de données qui doivent être référencées.
Other language : 
The journal INRAE Productions Animales publishes in Open Access and free of charges, articles of synthesis allowing the update of the knowledge for all the species of interest (herbivores, monogastric and fish) in animal production and the fields of the nutrition and the food, the physiology, the pathology, the genetics, breeding techniques and systems, product quality, food safety, production economics ... with the aim of raising awareness of the work carried out by INRAE or in collaboration with other organizations. By invitation or after prior written approval, the journal may publish articles from other French or foreign research organizations.
The articles published in INRAE Productions Animales are so-called "review" articles. They can be literature reviews on a given topic ("state of the art" of a question with regard to works published elsewhere). They can also be articles synthesizing results obtained from experiments, surveys or modeling work on a given issue, which must essentially be published elsewhere, or results obtained by using databases that must be referenced.
Topics : Livestock prod., supply chains: multidiscip.Zootechnics, farming systemsAnimal health: multidiscip.Animal geneticsOpen access : Full open accessLanguages : FrenchJournal reputation : Peer-reviewed without IF, without SJRInformations généralesFormer title : Productions Animales; INRA Productions AnimalesAbbreviated title (ISO) : Inrae Prod. Anim.ISSN : 2824-3633 (ISSN-L); 2824-3633 (ISSN-Electronic)Frequency : 4 issues/year (Quarterly)Additional information : 
Pour les articles qui le justifient, la revue offre la possibilité de publier les articles à la fois en langue française et en langue anglaise.
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